
第２４回全国青年対策交流集会 感想文 

初めて青年対策交流集会に参加させていただきました。 

IR 問題をテーマに関西で主催にあたり、頑張って準備・活動されている関西の支部のメン

バーや先輩方の姿を見てなにか手助けになればと思い無知の状態でありながらですが、参

加させていただきました。 

IR 問題はテレビのニュースなどで何となく聞いたことある状態だけでどこか他人事のよ

うに思っていましたが、今回の発表を聞いて他人事では無いことを実感しました。 

私は、マイクロバスの運転をさせてもらいました。 

現地視察に向かう際に通った道路・トンネルで渋滞などが起こり治安の問題などが出てく

ることにも改めて考えさせてもらいました。 

労基法も無知なことだらけでした。知識は武器になることを理解して改めて勉強しようと

思いました。 

最後になりますが、全国青年部の皆さんの団結力の凄さ、活動に対する熱意に感動しました。

また、事故無く無事に皆さんを送迎できたこと嬉しく思います。 

これからも頑張っていきましょう！3 日間ありがとうございました。 
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